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СНК С С С Р —товарищу МОЛОТОВУ.

Президиум Верховного Совета С С С Р —товарищу КАЛИНИНУ.
Н КТП —товарищу КАГАН О ВИ ЧУ.
НКО  —товарищу ВО РО Ш И Л О ВУ .
Н КВД —товарищу Е Ж О В У .
З а  Ваш у заботу и воспитание нашей колхозницы Полины О С И П Е Н К О  

шлем Вам колхозное большевистское спасибо. Вдохновляясь победой нашей 
землячки, обязуемся при сборе урожая добиться таких побед, как наша Полина 
в перелете. Привет Вам!

Митинг колхозников артели имени Котовского, Новоспасовка.

К дальнейшему под'ему 
социалистического 
животноводства

Вчера опубликован утвержденный об- 
дастным исполнительным комитетом госу
дарственный план развития животноводства 
нашей области на 1938 год. Он являет
ся боевой программой для всех партий
ных и непартийных большевиков области 
в их борьбе за увеличение поголовья, про
дуктивности и улучшение качества скота.

За истекшие 4 года поголовье крупно- 
I го рогатого скота, овец и свиней в нашей 
области значительно выросло. Свыше 20 
тысяч бывших бескоровных колхозных се
мей при помощи государства обзавелись 
коровами и телками. Однако животновод- 
ство в нашей области находится все еще 
в запущенном состоянии. Президиум обл
исполкома дал суровую и вместе с тем 
правильную оценку работы облзо, райзо, 
а также Завидовского, Ржевского, Моло- 
конского райисполкомов, не сумевших по- 
большевистски организовать колхозы на 
быстрейшую ликвидацию последствий вре
дительства в животноводстве. Как известно, 
право-троцкистские и эсеровские бандиты 
в прошлые годы нанесли большой ущерб 
этой отрасли сельского хозяйства. Преж
де всего враги стремились нанести удар 
коневодству, имеющему огромное значение 
как для хозяйственной работы колхозов, 
так и для обороны страны. Враги широ
ко распространяли болезни и отравления 
скота, вредительски планировали развитие 
животноводства, срывали создание кормовой 

[базы. Ликвидация остатков вредительства 
в этой области проходит все еще крайне 
медленно.

В Калининской области имеются все 
условия для мощного развития животно

водства и повышения его продуктивно
сти. В вей есть немало таких колхозов, 
которые показывают пример культурного 
[ведения животноводства.

К сожалению, в области еще есть 
значительное число сельхозартелей 

[с небольшими карликовыми фермами или 
I совсем не имеющих ферм. Облзо и рай
исполкомы должны помочь таким колхо
зам создать товарно-животноводческие

»вич Все районы получили планы увеличе- 
ег«| бия поголовья скота к 1 января 1939 

мен-1 года, выращивания молодняка, покуп- 
лше1Еи рогатого скота для колхозных ферм 
)тве|и т. д. Утвержденным облисполкомом 
!Ког| государственным планом развития живот- 

ус! воводства намечено большое увеличение 
,вии[ конского поголовья, а также поголовья 
шло|скота на мелких колхозных фермах. Ши 

рокий размах приобретает в текущем 
и I  году улучшение породности скота. В кол

хозах будет метизировано племенными 
производителями свыше 500 тысяч ко
ров. Большая работа проводится также 
по улучшению породности овец, свиней. 
Усиливается зоотехническое и ветеринар
ное обслуживание скота. На 1 января 
1939 года число зоотехнических участ
ков возрастет до 390, ветврачебных 
участков— до 191, ветфельдшерских пунк
тов—до 203.

Работники районов должны отнестись 
со всей серьезностью и внимательвостью 
к доведению до колхозов планов разви
тия животноводства.

Первостепенное значение в данное 
время приобретает создание прочной кор
мовой базы для скота.

Можно в короткий срок с избытком 
заготовить корм на зиму для обобществ
ленного скота и скота, находящегося в 
личном пользовании колхозников. Все се
нокосилки надо сейчас привести в дейст
вие. Большинство косцов с первых же 
дней сенокоса перевыполняют свои нормы. 
При их возросшей активности и правиль
ной организации труда колхозников мож
но быстро— до начала жнитва зерновых 
—убрать все сено.

Колхозники с воодушевлением встретили 
постановление облисполкома о государст
венном плане развития животноводства. 
По-большевистски будут они бороться за 
увеличение поголовья скота и его продук
тивности, за быстрейшую ликвидацию пос
ледствий вредительства. Они поднимут 
животноводство на высшую ступень. На 
выборах Верховного Совета РСФСР колхоз
ная деревня еще раз продемонстрировала 
свою активность и сплоченность вокруг 
нашей партии. Колхозники демонстрируют 
это сейчас активной подпиской на заем 
Без сомнения они с такой же организован
ностью и активностью выполнят государ
ственный план развития животноводства 

(Из передовой «Пролетарской прав- 
ды> от 4 июля).

Все трудящиеся должны быть 
подписчиками нового займа

Подписы ваю тся  
на месячный 

заработок
В вечерней и ночной сменах Лихо

славльской слесарно-механической артели 
«Двигатель» были проведены митинги в 
честь решения правительства о выпуске 
Займа Третьей Пятилетки (выпуск первого 
года).

Рабочие с большим воодушевлением 
встретили постановление правительства о 
выпуске нового займа и в своей резолю
ции пишут!

„Все, Бак один, отдадим свой месяч
ный заработок взаймы государству. 
Продемонстрируем свою сплоченность и 
преданность коммунистической партии, 
советской власти и вождю всех трудящих
ся товарищу Сталину**.

В своей речи стахановец артели
В. Волков заявил:

— Я горячо приветствую решение пра
вительства о выпуске займа. Этот заем 
еще больше умножит богатства нашей 
страны, укрепит оборонную мощь и 
еще выше поднимет культуру. Я 
с радостью отдаю свой заработок
взаймы государству на дальнейший ее
расцвет и могущество.

Сразу же по окончании митинга рабо
чие подписались на заем. Вс. Волков
подписался на 200 рублей, мастер стаха
новской смены тов. Редин подписался
на 250 рублей. Все присутствующие 
рабочие на митинге в количестве 75 че
ловек подписались на заем по 200 руб
лей каждый.

Рад и н .

Подписка не 
организована

С величайшим одобрением и радостью 
трудящиеся нашей родины встретили пос
тановление правительства о выпуске Зай
ма Третьей Пятилетки (выпуск первого 
года). Сейчас на предприятиях, в учреж
дениях, в колхозах идет массовая подписка 
на заем. Где хорошо проводится массовая 
работа среди населения, там хорошо дело с 
подпиской. Некоторые передовые колхозни
ки, подписавшиеся на заем, сразу вно
сят деньги.

Однако не организовано дело с подпис
кой среди колхозников в Поторочкинском 
сельсовете (председатель тов. Воронцов). 
Здесь на 4 июля было оформлено подпис
ки только на 270 рублей. Ни в одном 
колхозе этого сельсовета колхозникам 
еще не говорили о займе. Посланный рай
комом ВКЩб) член партии т. Иванов по 
распространению займа ничего не сделал. 
Он попросил правление одного колхоза 
собрать собрание куда обещался прит- 
ти, но не пришел, уехал в Лихославль.

Лихославльский 1 район.
А. Е ф и м о в .

Заем
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успешным размещением шт
ЕЩЕ БОЛЬШЕ УКРЕПИМ 

ЦВЕТУЩУЮ СОЦИАЛИСТИЧЕСКУЮ

Я ВЫ П УС КУ  ЗАЙМА ТРЕТЬЕЙ  ПЯТИЛЕТКИ.
На снимке: —плакат работы художника В. Ливановой «Подписы- 

 вайтесь на Государственный Заем Третьей Пятилетки»______

Тысячи рублей взаймы государству
Толмачи, 5 июля (по телефону). 

Среди трудящихся Новокарельского райо
на идет успешное распространевие зай
ма. В поселке Толмачи среди робочих, 
служащих и колхозников на сегодня 
распространено займа на сумму 108 ты
сяч 620 рублей.

Активно подписываются на Заем Третьей 
Пятилетки и колхозники. Например, в 
колхозах Дербужинского сельсовета займа 
распространено на сумму 1.780 рублей. 
В сельхозартели „Пятилетка" распростра
нено займа на 480 рублей, в колхозе 
«Трактор»—на 310 рублей, „Боевой

труд»— на 250 рублей, „Сельница"— на 
740 рублей и т. д.

Колхозники колхоза „Зерно**. Ф. По
пов, Д. Морозов, М. Петров подписались 
на 100 рублей каждый. В этом колхозе 
подпиской охвачены все колхозники.

В соседнем колхозе „Колос" распро
странено займа ва 7.800 рублей. Колхоз
ник В. Степанов подписался на 150 
рублей, колхозник В. Веселов подписался 
ва 100 рублей.

Подписка на Заем Третьей Пятилетки 
проходит организованно во всех колхо
зах и предприятиях.

Том илин .

На третьей областной партийной конференции
На утреннем заседании конференции 

4 июля председатель ревизионной комис
сии обкома ВКП(б) тов. Б е л о в  ответил 
на заданные делегатами вопросы.

Затем с заключительным словом высту
пил тов. Бойцов.

Докладчик отметил, что развернувшая
ся на конференции критика работы обко
ма была абсолютно правильной. Работники 
обкома, в том числе секретари, плохо 
еще связаны с первичными парторгани
зациями и райкомами. Объясняется это 
тем, как указал тов Бойцов, что не суме
ли еще перестроить аппарат обкома так, 
чтобы он действительно работал наиболее 
четко и оперативно.

Далее тов. Бойцов остановился на 
вопросах работы с партийным активом. 
Необходимо чаще организовывать собрания 
партактива, чаще с ним советоваться. 
Надо устранить элементы недоверия и 
некоторой перестраховки, которая суще
ствует во взаимоотношениях между пар
тийным активом.

Тов. Бойцов подчеркивает, что перед 
большевиками Калининской области стоит 
большая задача—быстрее ликвидировать 
последствия вредительства, -до конца

вскрыть и разоблачить врагов народа. 
Эго можно сделать в том случае, если 
еще больше повысится боеспособность 
актива.

Тов. Бойцов указал на необходимость 
правильного сочетания политики с хозяй
ством.

В заключение тов. Бойцов призвал 
делегатов конференции лучше работать 
над выполнением задач, поставленных 
ЦК ВКП(б) и товарищем Сталиным, реши
тельно перестроить всю работу, беспощад
но искоренять врагов народа, по-больше
вистски ликвидировать последствия вреди
тельства.

* **
Затем конференция перешла к обсуж

дению проекта резолюции по отчетному 
докладу обкома. Резолюция с внесенными 
поправками, замечаниями и добавлениями 
принята единогласно. Конференция утвер
дила также отчет ревизионной комиссии.

После этого был заслушан доклад ман
датной комиссии.

Докладчик тов. Ильичев подробно до
ложил о составе делегатов областной кон
ференции.

На вечереем заседании 4 июля конфе
ренция приступила к выборам. Решено 
пленум обкома партии избрать в составе 
61 члена и 9 кандидатов.

Делегаты конференции выдвивули 81 
кандидата для обсуждения в список за
крытого (тайного) голосования в состав 
членов пленума обкома ВКЩб).

Бурными, долго несмолкающими апло
дисментами было встречено предложение 
включить в список великого вождя на
родов, любимого отца, друга и учителя 
трудящихся товарища Сталина и его 
верного соратника, Председателя Прези
диума Верховного Совета Союза ССР и 
Председателя ВЦИК РСФСР товарища 
Калинина.

Затем конференция приступила к об
суждению кандидатур, выдвинутых в спи
сок.

На утреннем заседании 5 июля продол
жалось обсуждение кандидатов в список 
закрытого (тайного) голосования в состав 
пленума обкома партии.

Планер на буксире 
субсгратостата

Блестящий полет воздушного 
поезда

4 июля впервые в истории воздухопла
вания был проведен полет субстратостата 
«СССР ВР— 61», ва буксире которого был 
одноместный планер. В гондоле субстра
тостата находился экипаж в составе четы
рех молодых аэронавтов— товарищей Фо
мина, Крикуна, Голышева и Кузьменко, 
а па планере поднимался извествый ма
стер советского планеризма товарищ 
Ильченко.

Полет воздушного поезда в составе 
субстратостата об‘емом в 2200 кубомет
ров и одноместного планера прошел 
успешно. Аэронавты и пилот блестяще 
справилиеь с заданием.

* #*
В беседе с сотрудником ТАСС мастер 

советского планеризма товарищ Ильчен
ко о своем полете на планере, буксируе
мом субстратостатом, рассказал следую
щее:

— Полет проходил в очень благоприят
ных условиях. Примерно, через 46 ми
нут после старта мы достигли высоты в 
пять тысяч. Это было в районе Дмитро
ва. Как заранее было условлено, я подал 
знак отцепки. Аэронавты быстро отпусти
ли веревки, выравнивавшие планер в по
лете и он принял питиругощее. Я дернул 
замок, соединяющий трос с планером. Он 
моментально раскрылся, и планер как бы 
провалился метров на 80, а затем стал 
плавно планировать. Субстратостат же 
после этого быстро пошел вверх. Его 
бросок достиг, примерно, полутора кило
метров. Скорость моего полета достигала 
100 клм. в час.

Этот полет доказывает возможность 
создания [стратопланеров, совершенно 
безопасных для полетов в стратосфере.

_ _ _  (TACC)•

Отважны е летчицы  
выехали в М оскву

А р х а н гел ьск , 4 июля. 4 июля в Ар
хангельске в саду „Динамо** состоялся 
многолюдный митинг. Молодежь города, ра
бочие, служащие, учащиеся собрались при
ветствовать отважный экипаж самолета 
„МП— 1", совершивший беспосадочный 
перелет Севастополь— Архангельск.

В тот же день вечером славные лет
чицы Полина Осипенко, Вера Ломако, 
Марина Раскова выехали поездом из 
Архангельска в Москву.

(ТАСС).

Самолет „Москва"— 
на пути в столицу

4 июля товарищи Коккинаки и Брян- 
диеский, совершившие беспримерный в 
истории авиации беспосадочный перелет 
по маршруту Москва— район Владивосто
ка, на самолете «Москва» вылетели из 
Спасска в Хабаровск.

Трудящиеся Хабаровска устроили героям 
торжественную встречу.

На аэродром прибыли маршал Совет
ского Союза товарищ Блюхер, исполняющий 
обязанности секретаря крайкома партии 
товарища Соболев, представители общест
венных и партийных организаций Хаба
ровска.

Тут же на аэродроме состоялся митинг, 
посвященный встрече с героическим эки
пажем самолета „Москва**.

(ТАСС).

Всегда готовы выполнить 
любое задание товарища 

Сталина
Честь и слава трем мужественным со

ветским летчицам, вписавшим новый вы
дающийся рекорд в историю нашей могу
чей советской авиации.

Тысячи наших девушек безгранично лю
бят советскую авиацию, учатся в аэро
клубах и летных школах, стремятся стать 
такими же как Осипенко, Ломако и Рас
кова.

В городе Ленина выросло и воспиталось 
немало летчиц, которые показали высокую 
технику пилотирования, выдержку и 
отвагу. Елена Каратеева, Ольга Ямщи
кова, Полина Яковлева, Вера Стручко, 
—сотни, тысячи преданных дочерей на
шей родины готовы выполнить любое 
задание партии и товарища Сталина.

Командир отряда Ленинградского
аэроклуба летчик-инструктор

Р . Б ел яева .
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Отчетный доклад товарища БОЙЦОВА о работе обкома ВКП(б)*)

—  Истекший год, —  говорит тов. 
Бойцов, —  вошел в историю нашей 
страны как год дальнейших побед со
циализма. В этом году на основе осуще
ствления Сталинской Конституции мы 
добились еще большего единения наше
го народа вокруг нашей партии, вокруг 
вождя и учителя товарища Сталина. 
(Аплодисменты).

Наша партия полностью обеспечила 
политический поворот в жизни страны. 
Вооруженная историческими решениями 
февральско - мартовского Пленума ЦК 
ВКЩ б) и указаниями товарища Сталина, 
партия разгромила вредительские гнез
да троцкистско - бухаринских предате
лей родины. В результате этого еще 
больше вырос авторитет нашей партии 
в народе. Мы имеем еще больший про
изводственный и политический под’ем 
как в городе, так и в деревне.

Промышленность Советского Союза в 
текущем году успешно справляется с 
выполнением производственной програм
мы. Сельское хозяйство Советского 
Союза также находится на высоком 
под’еме. В целом народное хозяйство 
нашей страны делает еще больший 
шаг, крупный шаг вперед в деле при
ближения нас к коммунизму.

Наша Калининская область так же, 
как и весь Советский Союз, имеет не
малые достижения в области хозяй
ственной работы, в области культурно
го строительства, в деле сплочения 
трудящихся масс вокруг нашей партии. 
В текущем году мы с успехом заверши
ли весенний сев, хорошо провели вы
борную кампанию в Верховный Совет 
СССР и в Верховный < Совет нашей Рес
публики и тем самым, следовательно, 
показали, что наша партийная орга
низация является такой организацией, 
которая способна выполнять любые по
литические задачи, стоящие перед на
ми.

Тов. Бойцов далее говорит о состоя
нии сельского хозяйства области. За 
время после революции наше сельское 
хозяйство сделало крупные успехи. Мы 
имеем 91,8 процента коллективизиро
ванных крестьянских хозяйств, мы 
имеем 128 МТС.

Основным промыслом значительной 
части крестьян до революции, —  гово
рит тов. Бойцов, —  были отхожие за
работки. Нужда и голод гнали крестьян 
Тверской губернии на заработки в го
род. Крестьянское хозяйство было от
сталым, примитивным. В селе Волошня 
из 50 хозяйств больше половины жили 
бедно. Своего хлеба хватало едва на 
полгода. Многие хозяйства пе имели ни 
коров, ни лошадей. В настоящее время 
колхоз «За Советы», Волошнинского 
сельсовета, имеет 52 двора. Все хозяй
ства обеспечены хлебом на год— полто
ра. Все колхозники имеют в личном 
пользовании коров, свиней и другой 
мелкий скот. Все колхозники жиьут за
житочной, культурной жизнью. За время 
пребывания в колхозе построена ферма 
крупного рогатого скота, в которой 
сейчас насчитывается 100 голов, созда
на свиноферма.

Рядом ярких фактов тов. Бойцов по
казывает, как из года в год растет за
житочность колхозников, как увеличи
вается ценность трудодня.

В свое время в руководство областью 
пробрались враги народа, которые за
няли ряд ответственных постов и де
лали все для того, чтобы подорвать 
сельское хозяйство. Органы НКВД ра
зоблачили вредительскую деятельность 
шайки троцкистско - бухаринских бан
дитов. В марте текущего года Цен
тральный Комитет партии вынес специ
альное решение об ошибках Калинин
ского обкома и облиспожома и* дал 
программу восстановления сельского хо
зяйства, ликвидации последствий вре
дительства.

Вредители добились того, что уро
жайность льна за последние годы все 
время понижалась. Снижался также 
урожай зерновых культур. Все это —  
результат той вражеской работы, кото
рую проводили троцкистско - бухарин
ские фашистские лазутчики, пробрав
шиеся в руководство областью.

Сейчас перед партийной организацией 
стоит задача ликвидации последствий 
вредительства во всех отраслях сель
ского хозяйства. Необходимо наладить 
правильное чередование культур, полей, 
упорядочить севообороты.

В порядке ликвидации последствий 
вредительства, на основе решений Цен
трального Комитета партии и Совнарко
ма, в текущем году в весенний сев 
проведена большая работа по разме
щению сортовых семян льна. В 1937 
году было засеяно 280 тысяч гекта-

*) Печатается по живой записи.

ров сортовыми семенами, или 78 про
центов к общей посевной площади, а 
в 1938 году мы сумели засеять 99 про
центов всех площадей льна сортовыми 
семенами. Это является большим до
стижением наших колхозов, —  говорит 
тов. Бойцов, —  это является крупным 
шагом в деле ликвидации последствий 
вредительства в семенном деле.

Враги народа вредительски запута
ли земельный баланс области. Сейчас 
с земельного баланса списано 57.800 
гектаров пашни, как не существующие 
в природе. В одном только Опочецком 
округе списано несуществующей земли 
13.891 гектар.

Осенью прошлого года правительство 
снизило план сева для Калининской 
области по сравнению с 1936 годом на 
65 тысяч гектаров. Общий план сева 
на 1938 год составил 1.304 тысячи гек
таров, т.е. меньше прошлого года на 62 
тысячи гектаров. Это дало возможность 
разобраться по районам с земельным 
балансом, это дало возможность лучше 
разместить культуры, это дает возмож
ность добиться более высокого урожая 
и введения правильных севооборотов в 
колхозах нашей области.

В области животноводства враги на
рода проводили свою подрывную рабо
ту путем сокращения укосных угодий, 
сокращения посевов трав, сокращения 
кормовой базы вообще. Они насаждали 
всякого рода эпидемические болезни 
среди скота.

Сейчас дапа развернутая программа 
развития животноводства. Нашей пар
тийной организации нужно заняться 
вопросами животноводства в ближайшее 
время *с тем, чтобы осуществить план 
развития животноводства, установлен
ный правительством.

Ликвидируя последствия вредитель
ства, нам нужно заняться организацион
но - хозяйственным укреплением кол
хозов, повышением стоимости трудодня. 
К этому обязывает нас Центральный 
Комитет партии, эту задачу мы должны 
разрешить.

Товарищ Сталин говорит о том, что 
раньше, до коллективизации, каждый 
крестьянин сам на свой риск и страх 
вел свое личное хозяйство, сам отве
чал за всю хозяйственную деятельность 
своего хозяйства. Поскольку мы имеем 
коллективное хозяйство, ответствен
ность за состояние колхозного хозяйства 
теперь переносится в значительной 
мере на правления колхозов. Отсюда 
неизмеримо возрастает руководящая 
роль наших партийных организаций ра
ботой каждого отдельного колхоза. Одна
ко наши партийные и советские работ
ники мало еще вникают в такие вопро
сы, как организация труда в колхозах, 
состояние дисциплины, как применение 
на практике в самом колхозе устава 
сельскохозяйственной артели. Нужно 
решительным образом изменить наше 
отношение к колхозам. Мы должны вы
полнить указание товарища Сталина 
относительно неустанного повседневно
го руководства колхозами. Мы теперь 
имеем прекрасные кадры колхозного ак
тива, имеем людей, которые болеют ду
шой за колхозы и ждут практической 
помощи от партийных и советских ра
ботников. Это подтверждается огром
ным успехом выборов в Верховный Со
вет СССР и выборов в Верховный Совет 
РСФСР. Избирательная . кампания пока
зала, как вырос культурный уровень 
деревни и какие огромные возможно
сти для развертывания политической 
работы мы имеем в деревне.

Наше сельское хозяйство вооружено 
техникой. Мы имеем 128 МТС. В 1937 
году механизация работ в сельском хо
зяйстве области составляла под яровой 
сев —  50 процентов, под озимый сев 
—  75 процентов, по под’ему зяби —  
41 процент. И это при условии неудов
летворительного использования трак
торного парка. Какие же огромные воз
можности откроются перед нами, если 
мы будем рационально использовывать 
наш тракторный парк и другие маши
ны, которыми вооружена наша деревня!

Вот первая Краснохолмская МТС. Ди
ректором ее назначен Василий Федоро
вич Моляков —  стахановец, депутат 
Верховного Совета СССР, на работу ди
ректора он выдвинут из председателей 
колхозов. План весенних работ выпол
нил на 120 процентов. В первой Пуш
кинской МТС, где директор тов. Ва
сильев, выдвинутый из председателей 
сельсовета, весенний план этого года 
выполнен на 134 процента. Но из 128 
МТС план тракторных работ выполнили 
только 33. Это показывает, что не вез
де еще люди сумели по-настоящему 
подойти к работе, по-настоящему моби
лизовать работников МТС на ликвида
цию последствий вредительства. Ликви
дация последствий вредительства в по

леводстве, в животноводстве, в машин-
но - тракторных станциях является ос
новным звеном нашей работы в сель
ском хозяйстве.

Мы должны бережно и внимательно 
относиться к воспитанию и выращива
нию наших колхозных кадров —  пред
седателей правлений колхозов и друго
го колхозного актива. Мы должны этих 
людей окружить вниманием и заботой. 
Мы должны создать им лучшие матери
альные условия. В январе месяце те
кущего года Рабов и Гусихин дали, по 
существу, вредительскую директиву от
носительно оплаты председателей прав
лений колхозов. Центральный Комитет 
партии эту директиву отменил. Поло
жение исправлено. В настоящее время 
денежная оплата председателей прав
лений колхозов восстановлена.

Мы должны решительно повести 
борьбу, —  говорит дальше тов. Бойцов, 
—  с фактами нарушений устава сель
скохозяйственной артели. А такие фак
ты у нас бывают еще довольно часто. 
Наши районные органы иногда непра
вильно понимают задачу руководства 
колхозами, вмешиваются в их произ
водственную и хозяйственную жизнь, 
администрируют.

Нам нужно повести решительную 
борьбу с фактами незаконного исключе
ния колхозников из колхозов.

Решения Центрального Комитета 
партии, направленные к тому, чтобы 
упорядочить нашу колхозную жизнь, 
вызвали политический под’ем всего на
селения нашей области. Первой нашей 
большой победой является успешное 
проведение весеннего сева. Задача пар
тийной организации заключается в 
том, чтобы не растерять ту политиче
скую активность, которая поднялась в 
колхозном крестьянстве, сочетать поли
тический под’ем с производственным 
под’емом, по-большевистски подгото
виться к уборочным работам.

на вопросах строительства промыш
ленных комбинатов, говорит об их пло
хой работе, о том, что там не ликвиди
руют еще последствий вредительçхва.

Нужно смелее выдвигать людей из 
первичных хозяйственных звеньев, бри
гадиров, мастеров до работников круп
ного масштаба. Такое выдвижение по
может нам быстрее справиться с лик
видацией вредительства.

Затем тов. Бойцов остановился на 
работе Калининской железной дороги.

В заключение раздела промышленно
сти тов. Бойцов говорит:

—  Хвастаться нам пока нечем. С 
промышленностью мы находимся в глу
боком прорыве. В промышленном отде
ле обкома до последних дней сидел 
враг парода Габданк. Сейчас, когда мы 
от этого врага освободились, дело ру
ководства промышленностью у нас дол- ( 
жно пойти лучше. |

—  В области городского хозяйства 
тоже немало навредили враги народа,—  
говорит тов. Бойцов. —  В нынешнем 
году работа по упорядочению городско
го хозяйства идет несколько лучше.

У нас большая изношенность жилищ
ного фонда. Согласно постановлению 
Совнаркома жилищный фонд передан в 
юродское хозяйство. Созданы жилищ
ные управления. Но эти управления 
работают пока еще неудовлетворитель
но.

маем открыть первый курс медицинско
го вуза с тем, чтобы обеспечить нашу 
область своими медицинскими кадрами.

Следующая часть доклада 
священа партийной работе.

была по-

В текущем году предстоит высокий 
урожай льна, зерновых, картофеля. 
Об’ем уборочных работ значительно воз
растет. Это —  достижение наших кол
хозов, но это требует большевистской 
организации уборки. Мы должны орга
низовать колхозные массы на отличное 
выполнение очередных сельскохозяй
ственных работ.

Затем тов. Бойцов переходит к воп
росу о состоянии промышленности об
ласти.

В основном промышленность нашей 
области состоит из легкой, главным об
разом текстильной и местной, промыш
ленности. Текстильные предприятия об
ласти в прошлом году план выполнили 
всего только на 87,1 процента. Особен
но плохо работали фабрики Вышнево
лоцкого комбината. Там выполнение 
плана составляет 85 процентов. В те
кущем году мы имеем некоторое улуч
шение в промышленных предприятиях, 
в частности в текстильных предприя
тиях города Калинина.

До последнего времени хлопчатобу
мажный трест возглавлялся врагом на
рода Кирилловым, который разоблачен 
и репрессирован совсем недавно.

В докладе на совещании о Высшей 
школе товарищ Молотов показал, как 
растет промышленность нашего Союза. 
Из месяца в месяц рост промышлен
ной продукции увеличивается. Если мы 
посмотрим на предприятия нашей об
ластной промышленности, то мы уви
дим, что они топчутся в пределах вы
полнения плана прошлого года. На ря
де предприятий до 'сих пор еще не лик
видированы последствия вредительства. 
Это об’ясняется тем, что руководящий 
состав этих предприятий сильно засо
рен, и мы еще не все сделали для то
го, чтобы очистить эти предприятия от 
врагов, насаждавшихся туда в свое 
время Козловым и до недавнего време
ни Кирилловым.

—  Партийная работа,—  говорит тов. 
Бойцов,—  в конечном счете определяет 
состояние работы и всех наших других 
организаций —  советских, хозяйствен
ных, комсомольских, профсоюзных и 
т д. У нас в областной партийной ор
ганизации на учете состоит 27.348 че
ловек членов и кандидатов партии. За 
время от второй до третьей областной 
партийной конференции численность 
парторганизации возросла на 954 чело
века. Рост крайне незначительный. А в 
процентах он выразился всего в 3,6 
процента. За это время принято в кан
дидаты партии 1592 человека, переве
дено в члены партии 1128 человек. 
Среди принятых в партию —  47 про
центов рабочих.

Плохо работает и наш Вагонный за
вод..Там еще примиренчески относятся 
к вражеской работе, пе изучают людей.

Вместе с тем мы имеем прекрасные 
образцы труда. На фабрике имени Ка
линина ватерщица тов. Лошкарева вы
полняет программу на 140 процентов, 
тов. Абрамова, работая на 32 автома
тических станках, выполняет норму на 
116 процентов. У нас много людей, мо
гущих работать по-стахановски. Вся 
беда в том, что наши хозяйственные 
руководители не создают им надлежа
щих условий.

На том же Вагонном заводе, где ор
ганизация труда поставлена очень пло
хо, имеются прекрасные стахановцы, 
такие, как Амелин, выполняющий 257 
процентов нормы, Котлов и другие.

Далее тов. Бойцов останавливается

Тов. Бойцов дальше остановился на 
вопросе материального и культурного 
положения трудящихся.

—  По данным, которыми мы распо
лагаем, —  говорит тов. Бойцов, —  то
варооборот в 1935 году составлял
1.084.500 тысяч рублей, в 1937 году 
он возрос до 1.693.000 тысяч рублей, 
в том числе товарооборот по деревне 
возрос с 494 миллионов рублей до 890 
миллионов рублей.

Неуклонный рост товарооборота сви
детельствует о росте материального и 
культурного благополучия населения. 
Однако мы знаем, что торговля рабо
тает еще плохо, что росг торговли от
стает от возросших потребностей на
селения. На этом участке нам тоже 
нужно провести большую работу по лик
видации последствий вредительства.

Остановившись на массовой работе 
советов, тов. Бойцов рассказал о том, 
как бывший председатель облисполкома 
Гусихин разваливал массово - полити
ческую работу наших советов.

—  Нужно сказать, —  говорит тов. 
Бойцов, —  что и новое руководство в 
лице тов. Староторжского еще не при
няло надлежащих мер к тому, чтобы 
выправить положение с массовой рабо
той советов.

—  У нас еще много случаев, —  го
ворит тов. Бойцов, —  нарушения рево
люционной законности. Враги народа 
старались скомпрометировать революци
онную законность, арестовывали и суди
ли ни в чем неповинных людей в явно 
провокационных целях. В областной 
прокуратуре, в областном суде сидели 
враги народа. Нам нужно провести 
большую работу, чтобы восстановить ре
волюционную законнность, чтобы ликви
дировать последствия вредительства в 
этой области.

Тов. Бойцов останавливается на обо
ронной работе. Он говорит, что органи
зация Осоавиахима за последнее время 
имеет некоторый рост, но этот рост со
вершенно недостаточен. Оборонную ра
боту нужно улучшать также и в каче
ственном отношении. Нужно теснее свя
заться с воинскими частями и исполь
зовать их помощь в развитии оборон
ной работы.

Остановившись на бюджете области, 
тов. Бойцов говорит о значительном 
росте его в нынешнем году по сравне
нию с прошлым годом. Из года в год 
увеличиваются бюджетные ассигнования 
на социально-культурные мероприятия. 
Однако в работе финансовых органов 
еще имеются серьезные недостатки. 
Плохо выполняется бюджет в доходной 
части. Тов. Бойцов говорит о необходи
мости уделения большего внимания про
ведению займовой кампании. В прошлом 
году была дана вредительская установ
ка проводить подписку не выше, чем 
на трехнедельный заработок. Мы этого 
пе должны допускать. С улучшением ма
териального положения трудящихся у 
них возросли сбережения. Если рабо
чий, служащий, колхозник хочет подпи
саться больше, чем на трехнедельный 
заработок, мы должны только привет
ствовать это.

Тов. Бойцов говорит затем о работе 
медицинских учреждений.

С медицинскими кадрами у нас не
благополучно. В нынешнем году мы ду

Плохо у нас обстоит с приемом в 
партию лучших людей нашей социали
стической деревни. Целый ряд первич
ных организаций еще не приступил к 
приему.

Рост и укрепление в количественном 
отношении наших первичных организа
ций является существенной задачей на 
ближайшее время.

У нас очень часто задерживают офор
мление приема. Есть случаи задержки 
приема до 9 месяцев.

Не все партийные организации име
ют у себя группы сочувствующих. Из 
1621 первичной организации такие 
группы имеются только при 184. А ведь 
группы сочувствующих наряду с нашей 
комсомольской организацией являются 
основным резервом для пополнения ря
дов нашей партии.

Плохо у нас обстоит с переводом 
из кандидатов в члены партии. У нас 
имеются кандидаты с десятилетним 
стажем, с 1929 года, с 1930 и с 1931 
гг. Это об’ясняется запущенностью на- 
щей работы среди кандидатов со сторо
ны наших партийных организаций.

Плохо также с приемом в партию из 
рядов комсомола. Коммунистов - комсо
мольцев в партийной организации обла
сти имеется всего только 1540 чело
век. Это об’ясняется тем, что партий
ные организации плохо руководят ком
сомолом.
— Мы имеем десятки тысяч лучших 
людей, —  говорит тов. Бойцов, —  вы
двинутых на руководящую работу. Мы 
имеем десятки тысяч партийных и не
партийных большевиков, которые при
нимали активное участие в агитацион
ной работе, в работе избирательных ко
миссий во время избирательной кампа
нии по выборам в Верховные Сове
ты. Лучшую часть из этих людей, из 
непартийных большевиков, показавших 
преданность нашей партии, преданность 
делу Ленина —  Сталина, мы должны 
вовлекать в ряды нашей партии. Это 
является одной из основных и важней
ших задач, которую мы должны будем 
разрешать в ближайшее время.

Развернутой программой для улучше
ния партийно - массовой работы явля
ются решения февральско - мартовско
го Пленума Центрального Комитета 
партии и указания товарища Сталина 
на этом пленуме. Февральско - мартов
ский Пленум потребовал от нас реши
тельной борьбы с троцкистско - буха
ринскими и другими двурушниками, про
бравшимися обманным путем в ряды 
нашей партии. Решения Плепума обя
зывают нас повысить бдительность. 
Товарищ Сталин говорил о том, чтобы 
мы сочетали политическую работу с хо
зяйственной.

За последний период в нашей пар
тийной организации разоблачено немало 
врагов народа. После разоблачения Ми
хайлова, Рабов и Гусихин, возглавляв
шие областные организации, вольно или 
невольно, продолжали ту же враждеб
ную практику, которую в свое время 
проводил Михайлов. Нам нужно реши
тельно и быстрее ликвидировать послед
ствия вредительской работы Михайлова, 
последствия гнилой практики, прово
дившейся Рабовым и Гусихиным.

Практика вражеской работы была 
направлена к тому, чтобы снизить бое
способность наших партийных работни
ков. Люди, годами работая под руко
водством врагов народа, сами незамет
но восприняли очень многое из приемов 
их работы и сейчас оказались неспо
собными разрешать важнейшие полити
ческие задачи, которые стоят перед на
шими районными партийными органи- 
заяциями.

Центральный Комитет ВКП(б) коман
дировал для проверки партийной рабо
ты нашей области секретаря ЦК ВКП(б) 
тов. Андреева и заведующего ОРПО ЦК 
ВКЩ б) тов. Маленкова. Эти товарищи
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III областная партийная 
конференция

Отчетный доклад товарища БОЙЦОВА 
о работе обкома ВКП(б)

(Окончание. Начало см. на 2 стр.).
йкомились с состоянием партий-1 стком нашей партийной работы. За эту 

$ работы, созвали совещание сек- I область работы нас крепко и правиль- 
(тарей райкомов. На этом совещании ! но критиковали на районных партий- 
№. Андреев раскрыл гнилую антипар- ных конференциях и собраниях. Намв.

1Х кйную практику, проводившуюся в 
н. мастной партийной организации. Наш 
и кртийный актив понял те глубокие

Р- цибки, которые допускались со сторо-
е. р областного руководства и в практике 
>а t собственной работы.
ой Приезд к нам в область товарища 
ть щреева, его выступление на совеща- 

и* секретарей райкомов явились*пово- 
тным моментом в деле решительного 
правления недостатков партийной ра- 
гы. Центральный Комитет ВКП(б) вы- 
с специальное решение об ошибках 
лининского обкома ВКП(б) и облис- 
дкома. Это решение Центрального 
иитета сыграло крупную положитель- 
ю роль в жизни нашей партийной 
ганизации.
1ужно сказать, однако, что это ре- 
ние Центрального Комитета партии 
(ельные секретари райкомов пыта- 
:ь смазать, саботировать. Ныне они 
юблачены как враги народа. У нас в 
юсти долгое время саботировали вы- 
шение решений январского Пленума 

)П. I нашей партии.
ки 5ольным вопросом нашей партийной 

оты является вопрос руководства 
[сомолом. Мы знаем, что комсомол 
[яется одним из важнейших резер- 

для роста нашей партии. Комсо- 
[ьская организация нашей области 
тоит из 81.641 человека. Это боль- 

армия молодежи —  рабочих, кре- 
ян и трудовой интеллигенции. С эти- 
людьми нужно повседневно прово- 

массово - политическую работу, 
вестно, что к руководству комсо- 
(ьской организацией у нас также 
брались враги народа. Они проводи- 
лннию ликвидации колхозных пер- 
пых комсомольских организаций, 
еперь обком комсомола встал на 

исправления этих грубейших из- 
щений. В настоящее время часть 
вичных комсомольских организаций, 
вое время распущенных, восстанов- 
а. Но плохо еще идет рост ко.мсо- 
ьской организации за счет колхоз- 
молодежи.

•евральско - мартовский пленум ЦК 
во весь рост поставил перед 

ими партийными организациями 
юс об овладении большевизмом. До 
процентов состава нашей партий- 
организации, якобы, охвачено пар

ными школами. Это —  сомнитель- 
данные. Практика работы обла- 

дго комитета партии и заведующе- 
ктделом пропаганды и агитации тов. 
«нкова построена так, что очень 
[о давались неверные сведения. В 
} области пе изжита еще практика 
квтирательства. Тов. Лысенков со 
ей работой не справляется. Он —  
хой организатор. По своему общему 
политическому уровню он не спосо- 
руководить этим большим уча-
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нужно решительно изживать наши 
ошибки, ибо они очень дорого обходят
ся партии.

—  Остановлюсь еще на одном ра
ботнике аппарата обкома —  тов. Кап
ранове. Он работает в аппарате обкома 
почти со дня организации Калининской 
области. Проходят большие события в 
организации и в самом аппарате обко
ма, а тов. Капранов нашел тихую за
водь — совете ко-торговый отдел, и в̂ е 
проходит мимо него. Тов. Капранов не 
боролся за очищение от враждебных 
элементов наших советских организа
ций.

За последнее время обкомом партии 
совместно с органами НКВД раскрыт 
ряд враждебных гнезд, которые продол
жали действовать до последнего вре
мени. В Калининской городской партий
ной организации все четыре секретаря 
райкомов оказались врагами народа, 
бывший секретарь городского комитета 
партии Жданов тоже в настоящее вре
мя разоблачен как драг народа. Мы 
вскрыли вражеские гнезда в Вышнем 
Волочке, в Бологое, проводившие от
крыто провокационную, подрывную 
деятельность. Эти гнезда существовали 
до последних дней.

Это говорит о том, что и после ре
шений январского Пленума ЦК и по
сле решения ЦК об ошибках Калинин
ского обкома и облисполкома чувство 
политической бдительности в отдель
ных партийных организациях еще не
достаточно развито. Мы еще имеем 
много преступной доверчивости и бла
годушия. Это облегчало врагам народа 
проводить свою вражескую работу.

Повышение политической бдительно
сти, развертывание смелой большеви
стской критики и самокритики —  яв
ляется основой для улучшения нашей 
работы, является основой быстрейшей 
ликвидации последствий вредительства 
в нашей области и успешного проведе
ния дальнейшего выкорчевывания вра
жеских корешков.

Центральный Комитет партии выра
жает уверенность, что наша областная 
партийная организация и наш партий
ный актив с задачами, которые перед 
нами стоят, справится с честью.

Давайте же, товарищи, оправдаем то 
высокое доверие, которое оказывает 
нам Центральный Комитет партии. Под 
руководством Сталинского Центрально
го Комитета нашей партии исправим 
ошибки и сделаем нашу Калининскую 
область передовой областью нашей 
центральной полосы Советского Союза.

Да здравствует наша непобедимая 
великая коммунистическая партия!

Да здравствует наш друг и учитель 
великий Сталин! (Бурные продолжи
тельные аплодисменты в честь товари
ща Сталина. Возгласы: «Ура товарищу 
Сталину!»).

Депутат Верховного Совета РС Ф С Р  Е. Н. Мошкова с агрономом тов 
Г. А. Майоровым измеряют высоту льна на полях сельхозартели .Восход* 
Осташковского сельсовета, Лихославльского района

ФОТО Г. РЕШ ЕТО ВА ,

Сенокос закончим в сжатые сроки
Наш колхоз «Красные Ноляши», Лихо

славльского района, севокос начал с 24 
июня. С первых дней па сенокосе м л ор
ганизовали звенья. 45 колхозников раз
биты на пять звеньев. Для каждого зве
на выделевы участки. В звеньях введена 
индивидуальная сделыцива. Лучшие кос
цы Платонов Н. М., Ефимова А. И., Ни
колаева П., Фомин Виктор, Петров Федор 
ежедоевно перевыполняют нормы выработ
ки. Соревнуясь друг с другом, они еже
дневно выкашивают по 50— 60 сотых при 
норме в 35 сотых гектара.

На сегодняшний день мы скосили 73 
гектара лугов, из них убрали в сарай с 
площади 55 гектаров. Лучшее сено мы 
свезли для сдачи государству. Примерно 
к 7 — 8 июля мы закончим сснопоставки, 
а к 20 июля закончим сенокос.

Хороший пример в работе показывает 
председатель нашего колхоза тов. 
П. М. Капустин. Он встает с 3-х часов 
утра и первым идет на косьбу, где по- 
ударному работает. Работа председателя 
колхоза в поле нисколько не отражается 
на руководстве. Он поспевает с каждым 
поговорить и дать то или иное указание.

Расставив правильно рабочую силу, мы 
уверены, что сенокос закончим в сжатые 
сроки и Своевременно начнем уборку 
зерновых и теребление льпа, которые обе
щают дать нам хороший урожай.

П. Чистяков,
Е . Еф имов,

бригадиры колхоза „Красные Поляши", 
Лихославльского района.

СЕНОУБОРКА В КОЛХОЗЕ „ГЕРОЙ ТВУДА“
Алеет восток зарею румяной. Еще солн

це за горизонтом, а косцы уже на ногах. 
Звенят косы. Каждому косцу отведен оп
ределенный участок еще с вечера. Каж
дый стремится накосить больше.

Перерыв. Косцы сели отдохнуть, почи
тать газеты.

«Утром косить хорошо, прохладно,— го
ворит Калашников Дмитрий,— а вот посре
ди дня много не выадет“ . В колхозе ко
сят с раннего утра, косят вечером, а в 
полдень сушат сено. Вечером в конце ра
боты бригадир поднодйт итоги дня.

Нормы выработки значительно перевы

полняются. Косцы Калашников Иван, Яков
лев Захар, Калашников Дмитрий и др. 
выкашивают в день по 0,50—0,55 га!

В колхозе уже скошено половина лу
гов. Лучшее сено сдается государству в 
счет севопоставок. Колхоз уже сдал сена 
45 центнеров.

5 спех сеноуборки обеспечивают правиль
ная организация труда, массово-полити
ческая работа, социалистическое соревно
вание.

j Рамешковский район.
В. Орлов.

Руадая рахвахан сиассаннат 
— веллакси государствалла
Суврен политическойн новзеннан в е вас- 

саттых Калашникован лесхозан рабочойт, 
служащойт, курсовойн базан педагогат и 
опастуят ССР Союзан Народнойлойн Комис- 
суаройн Совиэтан постановлениян выпус
ках нах государственнойда Займуа Код- 
матта Пятидеткуа (энзимазен вуввен вы- 
пускуа).

Керавдупнубт митингалла Калашнико
ван лесхозан рабочойт и служащойт лам- 
бямальди приветствуйдых правительстван 
постановленигоа. Выступпиннуот т. т. Ар- 

в, Донецкий, Киселев выразиттых бла
годарности н правительствалла выпускаста 
увтта займуа.

«Myö одобряйчемма правительстван ре- 
шенигоа выпусках нах государственнойда 
Займуа Колматта Пятилеткуа. Myö хувин 
тийямма, что увзи займа он напруавит- 
ту хозяйственнойх луеннандах миан муа- 
кундуа, культурнойх строительствах и 
руадая рахвахан благосостояния!, луен
нандах Совиэтойн муакундуа. Муо руадо- 
стин ке аннамма оман какси-колмеиеде- 
лихизен заработкан веллакси государст
валла эдизех пайн кукиннакси и луен- 
наннакси миан славнойдародинуа».— Нийн 
он кирьютетту митинган резолюциясса.

Митинган яльгех левахуттиачи подпис
ка увдех займах. Монен минувттан яль
гех подписка ё оли достигнин 10 ООО 
рублях.

Н. Васильев.

Луеннамма миён 
родинан виён

Промартелисса „Красный портной“ Но- 
вокарельскойда районуа, 2 иголяна оли 
собрания, посвященной обсудинналла ССР 
Союзан правительстван постановлениюа 
выпусках нах Займуа Колматта Пятилет
куа.

Собрания лёмбимальди одобри ССР Со
юзан Совнаркоман постановлениян и вы
рази единодушиян андуа колменеделихизен 
оман заработкан государствалла веллакси. 
Ка мида собрания кирьютти резолюциясса:

„Myö панемма кайкки виат сих, чтобы 
виэла энаммальди луендуа социалиста че- 
скойн родинан ваги. Myö единодушно под- 
писывайччиэчемма колмеведелихизг х и
кувзизех заработках®.

Täccä же собраниясса заводиэчи од- 
писка займах. Он распространитту ё 6 255 
рублюа. Подписка знай MäHöв.

Зй борчуйя урожайста
Конза ассут Анцифароваста Гайновах, 

то кердах луов сильмих, что колхоза 
„Возрождение" эй борчуйче сувреста уро
жайста. Кайкки пеллот оллах казваннуот 
сору хейнилла, эй каччуон сих, что TäMä 
колхоза он куласовиэталла ревнасса.

Куласовиэтта иче айгах нарушайччов 
руадо дисциплипуа. Поповскойн пруазд- 
ниэкан айгах «Фубдра näfiвäHä» xyö эи 
войду андуа мивла удостоверениюа на 
право голосования и силла суамой чуть 
эй ятетту милма участвуйннаста валлич- 
чемизисса РСФСР-н Верховнойда Совиэт
туа.

Колхозасса «Свобода», Анцифаровской- 
да куласовиэттуа, виэла эй лоппиэтту 
туахен веяндиа, а кунваннан вайн что 
заводиттых. Китенналла эй занимайччиз- 
чета. Колхозан руководителят 'Косарев и
Н. Виноградов занимайччиэчетах побоч- 
нойлойлла заработкойдла, а колхознойлоих 
руадолойх вäx зй дувмайя.

Кр уж ин ов .

В о с ь м а я  н а р о д н о 
р е в о л ю ц и о н н а я  а р м и я  К и т а я

I героической борьбе китайского на
против японских захватчиков вы- 

щуюся роль играет 8-я народяо- 
олюционная армия, бывшая Красная 

Китая. С ее именем связан ряд 
стящих побед над японскими войска- 
в Северном Китае, 
сенью прошлого года в результате 
еговоров между китайским прави- 
ъством и командованием китайской 
юной армии было достигнуто согла- 
нпе, по которому Красная Армия 
гая влилась в общекитайские воору- 
шые силы и получила наименование 

народно-революционной армии, 
индующим этой армией был назпа- 
легендарный полководец китайской 

(сной Армии Чжу Дэ. Помощником 
Дэ был назначен Пэн Дэ-хуай. Па

нельные командиры бывшей Крас- 
рмии Китая Хо Лун и Сяо Кэ 
командуют дивизиями 8-й армии, 

вою боевую деятельность 8-я армия 
кла в сентябре 1937 года славпой 
вдой над японскими войсками в се- 

части провинции Шаньси. Она 
олову разбила целую японскую диви- 
, уничтожив и взяв в плен тысячи 
вских солдат и захватив много воен- 

снаряжения. Эта победа вселила 
айскому народу веру в свои силы, 
(ушевила его на решительную борь

бу против японских интервентов.
С тех пор 8-я народно-революцион

ная армия, овеянная славой, окружен
ная любовью всего китайскою парода, 
не перестает бить врага, нанеся ему 
неожиданными налетами сокрушитель
ные удары. Несмотря на свое огромное 
техническое превосходство, японцы бес
сильны против легких, подвижных 
частей этой армии. Недостаток оружия 
8-я армия в значительной степени по
крывает за счет захвачвнных у про
тивника военных трофеев.

Победы 8-й армии и организованных 
ею многочисленных партизанских отря
дов привели к тому, что действующие г> 
Северном Китае японские войска сей
час господствуют только на небольшой 
территории вдоль железных дорог. 
Огромные районы, лежащие между 
Датун-Пучжоуской и Бэйпин-Хаеь- 
коуской железными дорогами и между 
Бэйпин-Ханькоуской и Тяньцзинь-Пу
коуской железными дорогами, находятся 
в руках китайцев, opi анняовавших там 
местные антияпонçкие правительства. 
Только в юго-западной части провинции 
Шаньси недавно очищено от японцев 
около 40 уездов. 17 уездов провинции 
Хэбэй полностью находятся под контро
лем китайских партизан. Население 
этого района составляет семь миллио
нов человек.

Победам 8-й армии над сильно воору
женным противником способствует уме
лое сочетание решительного удара с 
фронта с партизанскими действиями в 
тылу врага.

Командование 8-ой армии считает, 
что наступление является основой боя. 
С первых же дней своего существова
ния 8-ая армия начала вести активные 
наступательные действия против врага.

8-ая народно-революционная армия 
отличается высокой политической созна
тельностью ее бойцов и командиров. Бо 
всех частях армии имеются политотде-. 
лы, политкомиссары, политорганы, обес
печивающие высокий политико-мораль
ный уровень бойцов. По примеру 8-ой 
армии сейчас созданы политотделы в 
ряде других армий Китая. Создан по
литотдел и в генеральном штабе китай
ской армии. Каждый боец 8-ой армии—  
это не только боец, это политический 
организатор масс, это сознательный 
гражданин Китайской республики. Бой
цы 8-ой армии оказывают местному на
селению всяческую помощь, раз’ясняют 
ему смысл и значение героической 
борьбы китайского народа против япон
ских захватчиков. Во многих провин
циях Северного Китая, где раскварти
рованы части 8-ой армии, из представи
телей местного населения и 8-ой армии 
созданы так называемые мобилизацион
ные комитеты. Они ставят своей зада
чей укрепление местных органов влас
ти, организацию борьбы со шпионажем, 
мобилизацию сил и средств на борьбу 
с интервентами, ведут массовую поли
тическую работу и т. д.

8-ая армия в отличие от старых ки- { 
тайских армий, теснейшим образом' 
связана с населением. Высокий поли
тический уровень бойцов этой армии, 
огромная политико-воспитательная и 
организационная работа, которую ее 
бойцы проводят среди местного населе
ния, привели к тому, что отношение ки
тайского населения к солдату и к армии 
вообще коренным образом изменилось. 
Совсем недавно китайский солдат, по
ступивший в наемную армию китайских 
генералов (боровшихся между собой за 
власть и высасывавших из народа его 
последние соки), считался человеком 
«худшего сорта». На этот счет в Китае 
даже существовала поговорка, что 
«ржавое железо не идет на гвозди, а 
хороший человек не идет в солдаты». 
Сейчас солдат китайской народной ар
мии, защищающий независимость Ки
тая, и в особенности боец 8-ой армии, 
пользуется всеобщей любовью населе
ния, окружен его постоянным внимани
ем и заботой.

8-ю армию отличает от других ки
тайских армий еще то обстоятельство, 
что в ее личном составе, как среди бой
цов, так и среди среднего и отчасти 
старшего комсостава, преобладает моло
дежь. Известный во всем Китае коман
дир дивизии 8-ой армии Лин Бяо— ком
сомолец. Ему 31 год. Это его дивизия 
нанесла первый сокрушающий удар 
японским войскам в северной части 
Шаньси. Помощнику начальника полит
отдела этой дивизии Сяо Хуа всего 23 
года, он состоит в комсомоле.

С каждым днем растут силы 8-ой на
родно-революционной армии. Общая чи
сленность действующих в японском ты
лу частей 8-ой армии и об’единяемых 
ею других китайских частей и парти
занских отрядов превышает 100 тысяч 
человек. Силы 8-ой армии растут пото
му, что она тесно связана с широчай
шими трудящимися массами страны, что 
цели ее борьбы ясны всему китайскому 
народу, об’единяющемуся под знаменем 
единого национального антияпонского 
фронта.

С огромным энтузиазмом записывают
ся в части 8-й народно-революционной 
армии китайские рабочие, крестьяне, 
студенты. В бесчисленных китайских 
деревнях распевается боевая песня 
этой героической армии китайского на
рода:

«Восстаньте братья! Довольно
подчиняться!

На ваши согбенные спины вбираются
японцы.

Восстаньте! Слушайте львиный рокот 
в небесах,

Это мы летим...
Поднимайтесь! Мы уже вооружены—
Наши руки сдружились с винтовкой!
Смотрите, братья и сестры,
Мы идем, мы летим —
К вам на помощь!»
Весь китайский народ гордится своей 

героической 8-й народно-революционной 
армией. Ее блестящие победы вдохнов
ляют народные массы Китая на реши
тельную борьбу с хищными японскими 
захватчиками, на борьбу за свободный, 
независимый Китай.
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Военные действия в Китае
В ЮЖНОМ КИТАЕ

Японская авиация продолжает бом
бардировать города Южного Китая. Се
годня утром шесть японских бомбарди
ровщиков в течение трех часов бомбар
дировали Сватоу. Воздушный налет был 
произведен, как только затих огонь с 
японских военных судов, обстреливав
ших прибрежные форты в течение че
тырех с половиной часов. Попытка 
японцев высадить десант близ залива 
Хаймынь окончилась неудачей. По сооб
щению иностранных кругов, в заливе 
Хаймынь стоят два японских крейсера, 
три эсминца и пять других военных су
дов.

офицеров и солдат, убитых на цен
тральном и южном фронтах Китая.

ПОТЕРИ ЯПОНЦЕВ В КИТАЕ
Агентство Домей Цусин сообщает, что 

4 июля в Токио прибыли останки 583

ХАНЬКОУ, 4 июля. 3 июля китай
ские самолеты подвергли бомбардиров
ке японский флот, сконцентрированный 
на реке Янцзы и потопили три больших 
военных судна в районе Душно. Сегод
няшний день ознаменовался новой по
бедой китайской авиации. В районе 
Аньцина китайские самолеты потопили 
пять японских военных судов и один 
авианосец. Находившееся на взлетной 
площадке авианосца пять самолетов 
были уничтожены вместе с авианосцем. 
Японская «армада», состоящий ян оО 
военных судов, находившаяся между 
Сянкоу и Матаном, напуганная рейдами 
китайской авиации, уплыла вниз по 
реке.

Французский политический деятель 
о положении в Германии

Известный французский политический 
деятель Леон Аршимбо посетил недавно 
Германию и поделился ва страницах 
французской печати своими впечатления
ми об этой поездке.

.В  Германии—говорит Аршимбо— нет 
никакой свободы общественной жизни, 
как нет свободы и частной жизни. Все на
ходится под контролем гитлеровских аген
тов. Я и сам не поверил бы в те факты, 
которые я вам сейчас расскажу, если 
бы я их сам не видел или если бы я не уз
нал о них от людей, которые были оче
видцами этих фактов.

Однажды группа гитлеровцев окружила 
дом, жители которого подозревались в том, 
что они ве очень дружественно относятся 
к фашизму. Весь дом был обыскан сверху 
донизу и в одной комнате было обнару
жено письмо, где о Гитлере отзывались 
ве очевь почтительно. Один молодой чело
век признал, что он получил это письмо. 
Молодой человек был немедленно схвачен 
и выброшен на улицу через окно. Гит

леровцы, которые несли охрану на улице, 
набросились на него и истязали до тел 
пор, пока он не скончался.

Подобные факты остаются безеаказан- 
ными“ .

Аршимбо говорит, что хозяйство Герма
нии находится в полном упадке. Даже в 
лучших гостиницах Берлина невозможно 
достать настоящий хлеб. То, что теперь 
в Германии называют хлебом, является 
некоей густой и темноватой смесью, 
которой хлором придается искусственно 
белый цвет. Потребление такого хлеба 
приводит иногда к массовым отравлениям. 
Масло в Германии заменено чем-то вроде 
рыбьего клея.

«Я еще больше убедился в том,—заяв
ляет Аршимбо,— что гитлеровская Герма
ния является огромной угрозой всеобще
му миру. Единственное средство спасти 
Евр'опу от войны, это —  отвечать на 
фашистскую опасность не политикой 
уступок, а решительным отпором».

(ТАСС;.

Физкультурники г. Лихославля Ваня Егоров и Граня Киселева исполняют 
акробатические упражнения. ФОТО Г. РЕШ ЕТО ВА .

НА ВЫСОТЕ 
4.500 МЕТРОВ

Переговоры между Францией и Турцией
ПАРИЖ, 2 июля. Печать сообщает, 

что переговоры между Францией и Тур
цией, происходившие в течение послед
них месяцев, завершились заключением 
соглашения между обеими странами.

Первого июля французский министр 
иностранных дел Бонне в присутствии 
турецкого посла в Париже Суад Даваза 
сделал представителям французской пе
чати заявление, в котором он изложил 
основные черты франко - турецкого со
глашения и выразил удовлетворение ре
зультатами переговоров между обеими 
странами.

Кроме того, по словам Бонне, в бли

жайшее время между Францией и Тур
цией будет подписан договор о дружбе, 
а также ведутся переговоры о заключе
нии трехстороннего франко-турецко-си-  ̂
рийского соглашения, которое урегули-* 
рует проблему отношений между Тур
цией и Сирией.

По сообщению «Тан», текст франко
турецкого соглашения еще не отредак
тирован в окончательном виде. Подпи
сание договора между генеральными 
штабами, повидимому, произойдет во 
время поездки Бонне в Сирию в сентяб
ре месяце. Договор о дружбе будет па
рафирован в скором времени в Анкаре.

Бесчинства гитлеровцев в Австрии

В горах туркестанского хребта скры
то олово —  ценный цветной металл. В 
прошлом году на высоте 3.250 метров 
была построена опытная обогатитель
ная фабрика. Но руда расположена вы
ше. 12 июня этого года поисковая пар
тия экспедиции во главе с горным ин
женером В. П. Соколовым начала штурм 
скалы, скрывающей в своих недрах 
ценную оловянную руду. Утром 13 июня 
люди подошли к основанию неприступ
ной скалы и начали готовить ее взрыв. 
Через полчаса среди вечных снегов и 
льдов, на высоте 4.500 метров раздал
ся грохот. Руда лавиной ринулась вниз.

ПАДЕНИЕ
МЕТЕОРИТА

ПАРИЖ, 3 июля. Бесчинства гитле
ровцев в Австрии вызывают настолько 
сильное возбуждение населения, что 
гитлеровский наместник в Австрии 
Бюркель счел необходимым принять не
которые меры, чтобы в какой-то степе
ни разрядить недовольство. Как сегодня 
сообщают парижские газеты, Бюркелем

отдан приказ об аресте 12 ответствен
ных лиц, назначенных после аннексии 
Австрии для управления пр.едприягия- 
ми. Эти 12 гитлеровских чиновников 
арестованы и направлены в концентра
ционный лагерь. Дахау за злоупотребле
ния и незаконное присвоение государ
ственных средств.

КИЕВ. Недавно у села Кукшино, Не
жинского района (Черниговская об
ласть), упал метеорит. В середине дня 
колхозные пастухи Пивовар, Мирошник 
и Мазко ^слышали шум и треск, напо
минавшие пулеметную стрельбу. На 
мгновение невысоко от земли показал
ся огненнь^й шар, и тотчас последовал 
взрыв большой силы. Шум, произве
денный взрывом, был слышен в радиу
се 5 километров —  в селах Кукшино, 
Колосники и других.

На месте падения метеорита пастухи 
обнаружили воронку, из которой с 
глубины в 30 сантиметров был извле
чен камень весом в 2,25 кг с черной 
гладкой поверхностью.

Институт геологии Академии наук 
УССР командировал в село. Кукшино 
научного сотрудника, который обследо
вал место падения и доставил метеорит 
в институт для исследования.

НАЧАЛСЯ СБОР ЯБЛОК 
И АБРИКОСОВ

НИКОЛАЕВ, 3 июля. В колхозных са-’ 
дах Николаевской области начался сбор 
обильного урожая фруктов —  яблок и 
абрикосов. Урожай яблок и груш ожи
дается значительно выше прошлогодне
го —  до 70 центнеров с гектара.

'  (ТАСС).

В МОСКОВСКОМ ЗООПАРКЕ
Отдел птиц Московского зоопарка по

полнился этим летом молодняком. На-днях, 
впервые за последние 10 лет, вылупилось 
семь птенцов у лебедя-кликуна, или, как 
его иначе называют, «музыкального» ле
бедя. Страусы ему принесли 23 птенца, 
золотистые, королевские и серебряные фа
заны— 40 фазанят.

Пингвины, привезенные из Африки-в 
1936 году, вначале очень тяжело перено
сили перемену климата. В этом году они 
настолько акклиматизировались, что на
чали высиживать птенцов. У диких уток 
— лысухи, нырка и других— появилось 
250 утят.

РЫБАЦКИЕ КОЛХОЗЫ- 
МИЛЛИОНЕРЫ

АСТРАХАНЬ. 2 июля. На Северном 
Каспии сейчас - десять рыбацких колхозов- 
миллионеров. Цветновсквй колхоз, Воло
дарского района, в прошлом году выру
чил от добычи рыбы свыше 2. 200 тыс. 
рублей, Тишковский колхоз—два с поло
виной миллиона, Камызякский— 1.600 
тыс. руб. и т. д.

В этом году заработки колхозников бла
годаря исключительно богатому улову (в 
особенности сельди) значительно превыша
ют прошлогодние. Бригадир колхоза Яков
лев, например, за два месяца лова зара
ботал столько же, сколько за весь прош
лый год, — четыре тысячи рублей.

Счастливая семья
У колхозника сельхозартели «Б« 

божник», Рамешковского района —  I  
хайла Ивановича Шлоккина в семье 
детей —  пять сыновей и 4 дочери.

Старший сын Петр работает niof 
ром, Иван —  токарь Ленинградец 
завода имени С. М. Кирова, Васили! 
финбанковский работник, Федор —  уч 
тель. Самый младший Леня перевец 
в 6 класс НСШ.

Дочь Дуся учится в городе Калинш 
в школе тракторных механиков, до эт 
го она была лучшей трактористской f 
мешковской МТС. Вторая дочь —  
на, учится в Калининском педагогич 
ском институте; Маруся в этом го| 
окончила семилетку и готовится пои 
пить в техникум.

В семье Михаила Ивановича два чл 
на коммунистической партии и четы 
члена Всесоюзного Ленинского комсом 
ла.

Михаил Иванович в прошлом бедня 
при царско - помещичьем строе перец 
много нужды и лишений.

—  Жили полуголодными, —  расск 
зывает он молодежи своего колхоза.
гордостью и с радостью говорит Мщ бож
ил Иванович о своей счастливой н
стоящей жизни, о заботах Советско Как
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правительства, о своем народе, о бе 
предельной любви к своему дорогому во 
дю и учителю Иосифу Виссарионов!) бди; 
Сталину.

ПИОНЕРЫ ЕДУТ В ЛАГЕРИ
РАМЕШКИ, 5 июля. 100 пионере 

отличников района выезжают в лагерР® 1 
которые расположены в сосновом л 
на живописном берегу реки Медверр^ 
цы близ села Замытья.

Пионеры пробудут в лагерях це,шРзы
месяц.

В. ГРИГОРЬЕВ.
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С<Житель дер. Новое Звягино, Лих 

славльсвого района, А. М. Березин, р 
нее три раза судился по ст.ст. 142,8№Т 
и 162, И  июня этого года похитил л10ТО 
шадь, принадлежащую МТС. Р ес

Лошадь милицией найдена и возвр|ш  
щена МТС. 28 июня Березин задержат01 
и заключен под стражу. ^

Следствие закончено, Березин пр|^ 
дается суду по ст. 166 часть I Уголо! 
ного Кодекса.
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Начало сеансов: 
в 1 чае дня для детей» 

в 10 вечера, для взрослых-
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Устранить недостатки 
в торговле

Непрерывный рост зажиточности на
селения, гигантский под’ем социали
стической промышленности и сельского 
хозяйства создают для советской тор
говли исключительно благоприятные ус
ловия. Партия Ленина —  Сталина по
вседневно заботится о под’еме благосо
стояния трудящихся. Все указания на
шей партии и правительства, которые 
даны в области развития товарооборота, 
пронизаны заботой о полном удовлетво
рении культурных и бытовых потребно
стей трудящихся.

Для торговых организаций созданы 
все условия, чтобы они не только вы
полняли, но и перевыполняли планы 
товарооборота, чтобы они по-большеви
стски реализовывали поставленные пе
ред ними задачи. Между тем многие тор
говые организации нашего округа дале
ко не использовали в истекшем полуго
дии все предоставленные им возможно: 
сти и помощь, оказанную партийными, 
советскими организациями.

До сих пор далеко еще не изжиты 
те факты, о которых говорил товарищ 
Сталин на XV II партс’езде:

«У нас бывали случаи, когда това
ров и продуктов было не менее, но 
они не только пе доходили до потре

бителя, а продолжали годами гулять 
в бюрократических закоулках так на
зываемой товаропроводящей сети в 
стороне от потребителя».
Это замечание товарища Сталина при

менимо ко многим торгующим организа
циям нашего округа и в настоящее вре
мя.

Особенно большие недостатки имеют
ся в работе потребительской коопера
ции системы окрпотребсоюза, которые 
резко ощутимы каждым потребителем. 
В истекшем полугодии окружная систе
ма потребкооперации работала хуже, 
чем в четвертом квартале 1937 года. 
Если в четвертом квартале прошлого 
года товарооборот выражался в 11.308 
тысяч рублей, то во втором квартале 
нынешнего года продано товара только 
на 10.851 тысячу рублей. Квартальный 
план товарооборота не выполнен.

Сильно отстает с выполнением плана 
товарооборота Максатихинский райпот
ребсоюз. В первом квартале он продал 
товара только на 2.807 тысяч рублей, 
а в четвертом квартале 1937 года им 
было продано на сумму 3.027 тысяч 
рублей. Следовательно, в четвертом 
квартале сельщше потребительские коо
перации в районе работали лучше, чем

в первом полугодии нынешнего года.
Одним из крупнейших недостатков в 

работе райпотребсоюза —  затоварива
ние неходовых товаров и растраты. На
пример, в первом квартале на базе 
райпотребсоюза лежало неходовых то
варов на 100 тысяч рублей, да на скла
дах сельпо на 70 тысяч рублей. В том 
же квартале было выявлено хищений 
и убытка на 104 тысячи рублей. Все 
это подорвало финансовую мощь рай
потребсоюза, лишило его возможности 
своевременно обеспечить магазины и 
лавки сельских потребительских коопе
раций нужными для потребителей то
варами.

Несколько лучше работал в этом по
лугодии Лихославльский райпотребсоюз, 
выполнивший план товарооборота. Но и 
в Лихославльском районе немало пло
хо работающих сельских потребитель
ских сельпо, а самым отстающим из 
них является Микшннское, Лихославль- 
ское, Парфеновское, Сосновицкое. В те
чение всего года Микшинское сельпо 
даже хлебом торгует с большим пере
боем, не говоря уже о промтоварах.

Работники торговли, очевидно, не 
научились еще работать четко, по-боль
шевистски, как этого требуют от них 
трудящиеся. У некоторых продавцов 
сельпо не совсем искоренились пере
житки торгашества. Они относятся к 
потребителю грубо и не стремятся раз
ложить на полках товар так, чтобы он 
привлекал внимание покупателей. При

мером неудовлетворительной работы
может являться Козловское сельпо. 
Здесь имеется пять сельмагов, но ни 
один из них не имеет те 60— 70 наз
ваний товаров обязательного ассорти
мента. Здесь даже элементарной ги
гиены не соблюдают при размещении
товаров на полках: рядом с питьевой
содой лежит хозяйственное мыло, око
ло кондитерских изделий лежат коже
венные товары и т. д.

Продавец —  это ответственное лицо 
в советской торговле. От него зависит 
культурное обслуживание потребителей, 
образцовая работа магазина. Продавец 
советского торгового учреждения обя
зан знать не только технику торгового 
дела, но и качество товаров, уметь 
культурно, вежливо обращаться с по
купателями. Он обязан толково и веж
ливо предлагать советскому покупате
лю товары, дать советы покупателю, 
формировать его спрос.

Магазин сельпо —  это важный поли
тический участок. По работе магазина, 
по работе продавца часто судит колхоз
ник об успехах нашей промышленности 
и сельского хозяйства. Вот почему надо 
подбирать для работы в магазины че
стных, политически проверенных лю
дей.

Каждый работник торговли должен 
хорошо уяснить, что в наше время 
торговля является важнейшим делом.
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Сосновицкая профтехшкола 
областного трикотажного про
мыслового союза об‘являет 
осенний прием учащихся по 
квалификации вязальщиков 

трикотажа.
Прием заявлений с 20 июля по 20|сово 

августа.
Возраст / поступающих от 16 до 

30 лет, образование не ниже 6 клас
сов неполной средней школы.

К заявлению приложить:!. Метри
ческую выпись о рождении; 2. Справ
ку об образовании; З.Справку о сос
тоянии здоровья.

Примечание: Лица, имеющие 16 
лет и выше, должны иметь паспорт,

Испытания проводятся по следу
ющим предметам: математике, рус
скому языку (письменно и устно) 
и политграмоте.

Приемные испытания с 25 по 30 
августа. Начало занятий с 1-го сен
тября. Срок обучения два года. Все 
учашиеся получают стипендию в за
висимости от успеваемости,в сред
нем от 55 до 60 рублей в месяц.

При школе имеется общежитие 
и столовая.

Заявления принимаются как по 
почте, так и лично в канцелярии 
школы с 9 до 4 часов дня, кроме 
выходных.

Адрес школы: деревня Соснови- 
цы, Лихославльского района, Кали
нинской области.

Дирекция.

Продается собака„овчарка*
4 месяц , цена по соглашению, 
Справляться после 4 часов, по адре
су: город Лихославль, Тверская
улица, дом № 36 у Федоровой 3. А,
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